



WLAD 2019

Patientensymposium anlässlich des 16. Welt-Lymphom-Tages
Bildungszentrum 21, Missionsstrasse 21, 4051 Basel

Herausforderungen einer Stammzelltransplantation

PD Dr. med. Jörg Halter
Facharzt Innere Medizin und Hämatologie FMH
Spezialist für Labormedizin FAMH,
Klinik für Hämatologie, Universitätsspital Basel

Neue Therapien gewinnen in der Behandlung von Lymphomen zunehmend an Bedeutung. Dennoch bleiben zur Zeit die autologe und allogene Stammzelltransplantation für viele Patienten wichtige Therapieelemente, welche über die eigentliche Transplantation hinaus eine ganze Reihe von kurz-, mittel- und langfristigen Herausforderungen nicht nur an Patienten, sondern auch an Angehörige und Betreuungsteam stellen. Im Referat werden im Alltag wichtige Aspekte beleuchtet und vor dem Hintergrund der neuen Therapiemöglichkeiten kritisch diskutiert.

Basel, 14. September 2019